

VOSOTROS ERES EL CREADOR, Y VOSOTROS DAS FIN Y COMIENZO A TODAS LAS COSAS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 14 de mayo de 2017
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**VOSOTROS ERES LA VIDA, VOSOTROS ERES EL CREADOR Y VOSOTROS DAS FIN Y COMIENZO,
VOSOTROS LE DAS VIDA AL COMIENZO Y VIDA AL FINAL.**

[20170514] Mis bien amados, el gusto es mío de estar con vosotros, saludarles y poder conversar con vosotros, ya que te encuentras es esta tierra, ya que te encuentras en este cuerpo y ya que todavía estás con esta gran ignorancia que os cubre vuestra alma, que os te cubre. Por eso estoy aquí con vosotros un poco más, por eso estoy contigo dispuesto -como siempre- a levantarte, a sacarte de ahí dentro de los escombros, quiero decir dentro de tu ignorancia. Porque vosotros vivís más allá, vivís más allá en ese mundo, que en el mundo libre, que disfrutando la libertad, que disfrutando lo que eres vosotros con el Padre y el Padre con vosotros. Despierten, os digo, despierten, porque es el tiempo para vosotros. Yo les digo, solo hoy, solo este momento debes disfrutarte, debes complacerte y debes ser terco en vuestra vida, terco por alcanzarte, por alcanzar a comprender que vos eres todo.

Porque Yo estoy contigo, como lo he estado siempre, y estaré contigo hasta los confines de vuestras vidas. Porque para eso os he venido a esta tierra, a liberarles, a sacarles de la prisión donde has estado muchas eras, muchos tiempos. Donde vosotros habéis hecho cosas y te habéis escondido y formulando, haciendo en ti otra persona a quién culpar, en lo que te habéis ocultado. Pero hoy vuelvo hacerte este llamado para que concientices aquí en este cuerpo, concientices de que eres el SER ÚNICO en esta tierra y que nada ha venido a vosotros de afuera ajeno a vosotros, que todas las cosas que os acontecen buenas y malas, son vuestras cosas, son vuestros hechos, vuestras acciones. Pues entonces nadie ha pagado por ti, ni nadie pagará por ti, tus pecados son tuyos, vuestra ignorancia es tuya, pues eso es lo que viene a vosotros, el resultado de la causa y hace estragos en vosotros dependiendo cómo llevas vuestra vida.

Este debe ser vuestro momento, debe ser vuestra hora de poder encausar tus cosas otra vez a vuestra vida, porque eres vosotros que has de transformar el ambiente y todas las cosas vivientes aquí en tu tierra, sí, mis bien amados. **Solo vosotros ERES EL TODO PODER aquí, pues adelante, es hora que demuestres, puedas demostrarte a ti que eres el SER ÚNICO y que de ti sale todo.** Porque vosotros te has hecho terrenales y has pensado que las cosas vienen a ti, y Yo os les digo que no, siempre fluyen de ti, lo que ves que viene de afuera es porque ya vosotros una vez ya lo hiciste, así como el sembrador. Ves que vosotros sembradores te vas al campo y cultivas la tierra y después siembras y después cosechas; así mismo eres en la vida universal. Todo lo que parece que viene, ya salió de ti un día y viene el resultado, viene el resultado de tu siembra, el fruto y comerás de él, y solo que tengas la fortaleza y la viveza, podrás cambiarlo y podrás ser otro fruto, así mismo os te digo a vosotros.

Pues he aquí, mis bien amados, en este día te estás encontrando con todos los frutos tuyos y entonces comienzas a juzgar. Pero hoy Yo os les digo, que han sido vosotros los que han hecho vuestra vida así, todo lo que tienes en vuestra alma y en vuestra mente son tus obras, todo lo que

oyes y ves es a ti mismo. Prepárate una vez más para que puedas cambiar lo que parece que está distante en tu vida, lo que parece que no es tuyo, es tuyo, mis bien amados. Porque, **de cierto te digo, nadie puede entrar a una morada nueva sin que transforme todo lo viejo, sin que redima todas sus creaciones.** Pero es imposible que vosotros puedas entrar en la gloria teniendo tantos errores, porque eso forma la esquizofrenia en tu vida. Ahí eres dos, te conviertes en dos siendo uno mismo.

Amados míos, por eso Yo os he invitado tantas veces, pero tantas veces, las veces que has estado, las veces que has venido a este mundo les he invitado a transformar, a crear nuevas cosas, a darle vida a algo nuevo donde vosotros puedas estar. Pero vosotros habéis estado metidos en la ignorancia, en la prepotencia, en la arrogancia, que no haces caso de esta verdad que eres. Pero hoy sigo contigo, sigo contigo porque a eso he venido a sacarles y esto es cuando vosotros lo deseéis con gran amor y con gran necesidad de conocerte que tú eres la vida, podrá ser esplendorosa con vosotros. Pero mientras vivías así, así compartido en dos, les será muy difícil encontrar la paz y más difícil derramar la paz con tus hermanos. Pero esta es la hora, este es vuestro momento de poder ser diferentes, encontrarte a ti mismo y hacer las cosas que tienes que hacer para liberarte, sí, mis bien amados. Porque la liberación viene cuando hayas transformado las cosas.

Y Yo les digo, **¿qué esperan? ¿A quién esperan en este mundo? ¿A quién esperas, mi bien amado? No ves que el esperar te hace tener pesadillas en tu vida. De cierto os les digo, no tienen a quien esperar, a vuestra esposa, a vuestros hijos, a vuestros hermanos, ¿creéis vosotros que los debes esperar? Si en esta tierra se manejan todos por sí mismos, todos se manejan por sí mismos y todos están haciendo lo que así ellos creen hacer, igualmente vosotros, hermanos.**

He aquí, pues, Yo os te traigo estas sandalias para que te las pongas y camines, camines por tu liberación, la liberación es salvación. Vosotros son SERES absolutos, vosotros son SERES que cada SER esta haciendo lo que así quiere hacer, desea hacer y que su paga está por venir; así como vosotros también vuestra paga ahí está y está por venir lo demás en tu vida. Hablo personalmente con vosotros, porque también estás aquí, porque también eres pecadores y **tienes que transformar tus pecados, y transfórmenlos, mis bien amados, transfórmenlos para que vivas en paz, en amor, para que sientas ese amor, esa paz en tu alma, para que la sientas brotar, FLUIR DE DENTRO DE VOSOTROS COMO SERES A VUESTRA ALMA, A VUESTRA MENTE, A VUESTRO CUERPO Y A ESTA TIERRA y a todas las cosas.** Porque vuestras cosas no se mueven por sí mismas, vuestras cosas son vuestros instrumentos, vuestras herramientas que usas. Amados míos, **la mente obedece al alma, el alma obedece al SER, a vosotros; y todo lo que sale de tu alma se proyecta a tu mente y tu mente se encarga de ir donde vos quieréis.**

He aquí, pues, estense atentos a vosotros, estense atentos para que en vosotros seas un SER CONSCIENTE. No hagas pactos con nada, con nadie, no hagas pactos con nadie, has pacto contigo mismo; porque vosotros has simpatizado con otros, por eso vives donde vives. Si vosotros simpatizan con el odio, vivirás con odio; si así pactas después de haber realizado la venganza, vives en la venganza; si así pactas con la prepotencia, estarás dentro de ella como hoy estás, como hoy están vosotros, hermanos. Porque tu casa es la prepotencia y vives ahí, y la prepotencia cierra sus puertas para que Yo no hable con vosotros, con el dueño, a semejanza de una casa material que no dejas entrar al pordiosero, así mismo haces conmigo en vuestro interno corazón. Y de ahí vengo a sacarte, vengo a sacarte porque vives en la irrealidad, en lo no real, vives en la fantasía, no vives tú. Siéntanse bien, mis bien amados, y escúchame, porque a eso vengo a sacarte de ahí si así lo deseas. Porque **Soy el pan de vida y aquél que me coma, este no morirá jamás. Y no me refiero a vuestros cuerpos, saben que vuestro cuerpo tiene un límite, tiene un final y nadie, nada puede atrasarle su partida otra vez de donde es. El cuerpo es de la tierra y a la tierra vuelve en su justo momento.** Pero vosotros no te conoces, vosotros la vida, vosotros el que estás aquí en este cuerpo, el que ocupa este cuerpo te has olvidado de ti, te has envuelto en la ignorancia, en la prepotencia, que no os te das cuenta de las cosas cómo vives.

He aquí, hermanos míos, y esta es tu hora y estás en un hermoso momento en este mundo, en esta vida, sí, hermanos míos. Estás en un hermoso momento, es el tiempo propicio para que hagas lo que

tengas que hacer para ti, los momentos son llegados, es donde estás observando los cambios de la vida y estás sabiendo que solo tú los has cambiado. ¿O vosotros creen que la escases, el desbaste de las plantas, de los árboles, el desbaste de los animales, cualquier desbaste crees tú que es de otra persona, de otro ser que lo ha hecho y lo está haciendo? No, mis bien amados, sean conscientes vosotros que todo esto lo has hecho tú y lo estás haciendo tú con vuestras formas. Pues este es el momento de revivir, de darle el tono a todas las cosas otra vez, es el momento de vosotros volverle todo a la naturaleza y hacerlas participes, conscientes con vosotros. ¿O acaso crees que las enfermedades han venido de afuera? ¿Acaso crees que la pobreza ha venido de afuera? ¿Acaso crees que las escaseces de vuestra vida, de todas las cosas, han venido de afuera? No, mis bien amados, Yo a vosotros les digo que no, que han venido de dentro del hombre, de dentro del SER, de ahí descienden hacia a fuera.

Pues hoy es un reto amoroso de vuestras vidas, hoy es. Y vosotros hoy debes volverlo todo a vuestros colores. **Hoy es el día que compruebes que vosotros ERES EL PODER y que lo has sido y que lo estás siendo y que lo seguirás siendo porque eres el SER ÚNICO en vuestro entorno**, sí, así es, mis bien amados. Pues no tienes más que hacer que revertir las cosas otra vez, esto verdaderamente se va hacer en ti cuando puedas concebir esta gran verdad. Pero mientras que estés esquizofrénico, entonces no podrás, no podrás, hermanos míos. **Es necesario sanar, es necesario volver a ser el SER ÚNICO en vuestra vida.**

En verdad Yo les digo a vosotros, **no se refleja el perdón porque no lo tienes, no se refleja la paz porque no la tienes, no se refleja el amor porque no lo tienes y no se refleja la sabiduría porque no la crees, no te crees ahí que tú mismo eres todo y que de ti ha fluído todo y está fluyendo**. Mis bien amados, SERES Divinos, y así os hablo con vosotros que estás en el cuerpo, como también en este instante lo hago con mis hermanos que ya no están con vosotros en el cuerpo, pero que están con vosotros como SERES; y han formado una valla, han formado una barrera donde dices: Ya está muerto, está muerto mi papá, mi mamá, mis hermanos, ya no están conmigo, dices. Y ésta es una gran valla que vosotros haceis, porque los ves distantes ya, porque te han enseñado que ya no están contigo, es por eso que está la insensibilidad en vosotros con ellos y también ellos, porque ellos se llevaron también esto y eso hace que no se vean, que no se sientan, y tantas cosas, y así están con las cosas.

Pues este es vuestro momento, háganlo; y vosotros si así me pides, Yo estoy contigo y haremos las cosas juntos, como os le dije a mis Discípulos, aunque no me vean. Quítense ese velo y descúbranse y podrás ver a todo ser desencarnado, sí, mis bien amados. Porque no se fueron al cielo, porque están con vosotros; y cuando comprendas esto, cuando lo acepte tu corazón, entonces no habrá distancia y SERÁS UNO con las cosas y las cosas SERÁN UNO con vosotros también. Hoy tienes la oportunidad de poder transformar las cosas. Vosotros, os digo, ¿qué quieren? ¿Qué desean? Esos deseos, esos quererles debes llevarlos a cabo, pero son vosotros los que has de llevarlos a cabo. **Porque vosotros, todos, piden a un Dios, a un Dios que no conoces, a un Dios que les han enseñado que está afuera y muy lejos de vosotros. Y Yo les digo, está en tu corazón, ahí está Dios, y por no decirles que vosotros lo eres, que vosotros eres Dios en acción, y vosotros te niegas, y temes a mi palabra y tratas de esconderte.** Os digo esto porque es tiempo que conozcas que vosotros eres el que has cambiado la vida y que vosotros eres quien tendrás que cambiar la vida. ¿O esperas a alguien más a que lo haga por vosotros? ¿O esperas a alguien a quien culpar, que os ha hecho las cosas para vosotros así? ¿No has sido, tú, pues? ¿No has sido tú, el que de tiempo en tiempo has hecho este mundo así? Porque vosotros formais la vida, vosotros formais, así como el arquitecto hace una casa, así vosotros también la realizas en tu interno.

Las vidas pasadas de vosotros, vosotros eres el de hace cien años, doscientos años, trescientos, quinientos. Eres desde lo que vos queráis, vosotros has vivido todo en diferentes tiempos y vosotros no conociéndote, admiras los que vivieron en el pasado. Tantas cosas que vosotros debes saber; pero, en verdad os digo, que mucho es la vianda, pero vosotros pocos son los odres. Yo quisiera darles muchas cosas, quisiera hablarles del pasado, de vuestro pasado, pero aún sería como tirarles las perlas a los cerdos para ser pisoteadas y sepultadas bajo los lodos. Así también, por eso Yo hasta

aquí os les dejo, pero **sigan su camino, mis bien amados, sigan arrepintiéndose, sigan buscando los cambios de sí mismos y sigan comprendiendo que vosotros son los amos de vuestras cosas. Y si son lo amos, pues ve lo que os gusta y ve lo que no os gusta, y cambia lo que no gusta a lo que gusta y dale más a lo que gusta para que sea mayor tu vida en lo que gustes.**

Yo os bendigo a todos, mis bien amados, Yo os les bendigo a todos y les deseo que vosotros puedas superarte a ti mismo, pero os digo, no busques, no busques, solamente compréndete que eres tú el hacedor de todas las cosas.

He aquí, os digo, que mi paz os doy y mi paz os dejo. Sigán adelante, pero **sigan adelante, sigan hasta que vosotros puedan entender, entenderte a ti que tú eres el único creador de tus cosas. Porque vosotros no eres creador de las cosas de tu hermano; eres creador de ti mismo, de tus cosas y remédialas cuanto antes para que tenga paz tu alma, para que encuentres paz en ti mismo como el SER ÚNICO.** Benditos sean todos y hasta siempre, hermanos.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, hago referencia a los opuestos: blanco y negro; alto y bajo, frío y caliente; específicamente a lo que es vida y muerte o muerte y vida. Existe la creencia generalizada de que el opuesto de la vida es la muerte o el opuesto de la muerte es la vida. Y yo sostengo y he dicho que no es así. Lo opuesto a la muerte es el nacimiento, o lo opuesto al nacimiento es la muerte. La vida en sí, -y así lo sostengo-, no tiene opuesto, porque la vida ES, es eternidad. ¿Podrías tú, Maestro, ampliarnos o decirnos más al respecto?

Mi bien amado, en verdad, vosotros eres la vida, vosotros eres el Creador y vosotros das fin y comienzo, vosotros le das vida al comienzo y vida al final. Son dos cosas que vosotros haceis, que el SER ha hecho. Vosotros como SER no tienes principio ni fin; vosotros haceis principio y fin, porque es parte de la rueda en donde vosotros vas observando vuestra evolución con las cosas. Pero, en verdad, os digo, vosotros no tienes principio ni tienes fin, pero vosotros haceis principio y fin porque es parte de vuestra vida, es parte de lo que vivencias, es parte de vuestra alegría, es parte de el SER, es la participación que vosotros haceis contigo mismo.

Esto que os me pides, no todos pueden adquirirla hoy, pero vos que me lo pides escúchame en tu interno y más hablaré contigo. Hay cosas que no podré hablarles ampliamente a todos los espectadores, que a unos les podré darles más y a otros de acuerdo a su tamaño. Como os he dicho, el niño de pecho solo aguanta a digerir la leche materna, más la comida sazónada es para los mayores, para los adultos. Pues así, mi bien amado, así es como vosotros están todos, pero si vos me pides más ahí en tu corazón, ahí será descifrado y ahí te daré más de lo que vos comprendes. Y así a cada uno de vosotros les doy de acuerdo a lo que digieres. Eso os te digo, mi bien amado, y eso os les digo a vosotros, mis bien amados.

¿Me entendéis, hermano mío?

-Sí, Maestro.

Sígueme, acéptame en tu corazón y pídemelo ahí en tu corazón y Yo abriré tu conciencia en donde está todo, todo guardado de tus existencias, de tu vida y ahí sabrás toda tu verdad.

Benditos sean todos, e igualmente todos, mis bien amados. He aquí, os digo, pues, para siempre hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte

VOSOTROS ERES EL CREADOR, Y VOSOTROS DAS FIN Y COMIENZO A TODAS LAS COSAS.

GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.